



DEPORTES

Joven entrenador que aprendió de Marcelo Bielsa es el nuevo DT del SAU

Ayer San Antonio Unido anunció que Fabián Marzuca llega al banco lila tras la desvinculación de Sebastián Núñez.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

San Antonio Unido ya encontró al reemplazante de Sebastián Núñez para dirigir a la escuadra lila. El club tras anunciar la tarde del miércoles que cesaba en sus funciones al adiestrador, ayer en la mañana comunicó quien seguirá al mando del equipo.

A través de las redes sociales de la institución se hizo el anuncio. "La banca lila tiene dueño! Luego de intensas gestiones podemos confirmar que Fabián Marzuca Pérez es nuestro flamante director técnico. Hace 10 años debutó como entrenador en el fútbol profesional y hoy con 32 años asume este desafío en la banca lila", posteó el SAU.

Y agregó algunos datos: "Se perfeccionó en Europa y luego de varios desafíos en distintas categorías del fútbol profesional nuestros caminos se unen en esta temporada 2024. Éxito profe que esta campaña la jugamos todos".

PUPIL DE BIELSA

Fabián Marzuca solo tiene 32 años, es recoletano y se tituló como entrenador en el Instituto Nacional del Fútbol (Inaf).

Una de las experiencias que marcaron su carrera fue un viaje a Europa en 2015 para participar en tres equipos: Atlético de Madrid, Rayo Vallecano y el Olympique de Marsella, que en ese momento dirigía Marcelo Bielsa.

"Ahí colaboré con análisis y otras cosas que me pedía el profe. De jugadores, de otros campeonatos, estudio y análisis del rival y del equipo propio. Aprendí todo el análisis que hacía él (Bielsa). Nunca estuve contratado, pero si trabajé en conjunto con él", relató en una entrevista para As Chile.

"Es exigente; no confunde lo humano con lo profesional. Me llevé la mejor impresión", agregó sobre su paso de un mes y medio en el cuadro francés.

El nuevo DT del SAU comenzó a dirigir en Deportes Recoleta, un proyecto que



RSS

UN MES Y MEDIO TRABAJÓ EN EL OLIMPIQUE DE MARSELLA DIRIGIDO POR MARCELO BIELSA.

impulsó el alcalde Daniel Jardue en 2013. Dos años más tarde obtuvo el título de la Tercera División B en 2016 el campeonato de la Tercera A.

Después el adiestrador tuvo un paso entre 2020 y 2022 por Santiago Morning

32

años tiene el nuevo director técnico de San Antonio Unido, Fabián Marzuca.

18

El horas del martes 2 de abril el SAU jugará con Rengo en La Pintana.

de la Primera B y el año pasado dirigió en Deportes Santa Cruz. Fue despedido a mitad de año dejando a la institución cerca de los puestos de descenso.

Tras su salida se siguió capacitando en Argentina y Ecuador, donde visitó a equipos como Independiente del Valle y Liga de Quito.

Fabián Marzuca se define como "un DT que concibe el juego desde el buen trato de la pelota, esa es mi visión central. Sin embargo, la habilidad mía como entrenador debe ser la adaptabilidad, es decir, la capacidad de armonizar mis visiones con otros factores (como el talento individual del equipo, la cultura del equipo y la competición o liga donde estoy) para tener el mejor rendimiento y los mejores resultados", explicó en otra entrevista de AS de este año.

Ayer el nuevo DT del SAU tuvo su primera práctica con el equipo en el complejo Aeropuerto de Santiago, para preparar su primer compromiso, de este martes ante Deportes Rengo, por la quinta fecha de la Segunda División. El duelo se jugará en el Municipal de La Pintana desde las 18 horas.

